



Présentation :

L'église et l'attirance homosexuelle : mythes et réalité

Un simple livre de plus sur le sujet de l'homosexualité ?

Pas tout à fait.

Outre le témoignage courageux de son auteur, lui-même attiré par les personnes du même sexe, celui-ci remet en cause les idées préconçues, d'un côté comme de l'autre.

Il aborde le problème des façons de penser et d'agir qui ont généré exclusion et mépris.

Il pointe du doigt les amalgames et les traitements trop légers ou inadéquats de la question.

Il offre des pistes pertinentes pour un accueil véritablement chrétien des personnes qui n'entrent pas dans le moule des Eglises.

A lire par tous, pour une compréhension mutuelle essentielle.